



# ポプラ

館林市立第二小学校 学校だより 第4号

令和7年7月18日 (TEL 72-4472)

かしこく  
たくましく  
心ゆたかに

## 様々なことにチャレンジし、頑張った1学期!



1学期の72日間、231名の児童一人一人が、様々な活動や学習などに進んで取り組み、自分からチャレンジしてよく頑張っていました。具体的な頑張りの様子は、二者面談時の担任からの話や通知表などにも記されると思います。

ほんの一例ですが、16日(水)の大掃除の頑張りを紹介します。どのクラスの児童も、学校生活でお世話になった各教室の机、椅子の脚やロッカー、下駄箱、教室の床、戸のレール、黒板の上のほこり、扇風機の羽の部分、トイレの入口、廊下の床(ある子は、定規を使って汚れを落としていました)等、感謝の気持ちを込めて一生懸命きれいにしようと頑張っていました。そのような子ども達の顔は、みんな真剣でとっても輝いていました。

この学期末に思うことは、子ども達が安心して毎日を過ごし、少しずつ成長できたのも、保護者の方々はもちろん、ご家族、また地域の皆様方の温かいご支援があってこそと思います。いつも優しく見守りながらの声かけや励まし等、本当にありがとうございます。始業式の朝、44日間の夏休みで、さらに一回り成長した子ども達の笑顔に会えることを楽しみにしています。

## 終業式での『1学期頑張ったこと』の発表

各学年代表のみなさんが、『1学期に頑張ったこと』を自分の思いを込めて発表してくれました。とても素晴らしい発表になりました。また、一人一人の児童が各ご家庭でも『この1学期に自分で頑張ったこと』を伝えてくれると思いますので、ぜひ通知表の頑張りとともに聞いていただき、褒めて励ましてください。そのことが、この夏休みを頑張ろうとする大きなモチベーションになると思います。

### 各学年代表のみなさん

- ☆1松:H・Mさん
- ☆2松:I・Mさん
- ☆3松:F・Sさん
- ☆4松:U・Kさん
- ☆5松:M・Sさん
- ☆6松:G・Uさん

## 学校評価のご協力もありがとうございました!

7/4(金)~7/14(月)のお忙しい中、81.4%ものご回答をいただき大変ありがとうございました。今年度もGoogle・フォームを活用しての取組でした。自由記述欄の記入もありがとうございました。いただいた回答やご意見をまとめ、結果分析や協議を行い、夏休み明けの9月に保護者の皆様へ結果を公開させていただきます。学校教育目標の「かしこく」「たくましく」「心ゆたかな子」の育成や二小の合い言葉の『あ・つ・じ』(笑顔のあいさつ・思いや考えをつたえる・自分から行動する、頑張る、チャレンジする)を実現するため、第二小学校の教育活動のさらなる充実・改善を目指していきます。

## 4年生 つつじヶ岡公園のよさを全校に発信

7/15(火)の朝行事に4年生のみなさんが、5月の校外学習(総合的な学習)で学んだ『つつじヶ岡公園のよさや学習して分かったこと』を1～6年生の縦割り班のみなさんに、タブレットを使いながら発表しました。各班にいる2～3名の4年生が、7～8名の小グループの班員に対して一生懸命に説明してくれました。発表を聞いた他の学年の人達からは、発表した4年生に対して、「感想や分かったこと」などの発言もあり、充実感や達成感を味わっていました。発表者数名の感想です。

「緊張したけど頑張って発表できた」「みんながちゃんと発表を分かったと思います」「城沼の言い伝えを他の学年に発表できて嬉しかった」「緊張したけどみんなにちゃんと発表できた」「みんながよく聞いてくれて嬉しかった」「1～6年生が真剣に聞いてくれてよかった」「はっきり言葉を言えて拍手されたのが嬉しかった」「全員がちゃんと聞いてくれたし、よい感想を受け取れて嬉しかったです」

児童のみなさんには、校内外に限らずいろいろな人と関わりながら学んでいく素晴らしさなども感じ取ってもらえたら嬉しいです。



## —5・6年生のライフジャケット教室—

7/16(水)に5・6年生のみなさんが、群馬水辺安全協会の2名の指導員さんから、ライフジャケット教室の授業を受けました。もしもの時に自分の命が自分の力で守れるよう、ライフジャケットの正しい着用法やペットボトルやお菓子袋等、身の回りにある物を使って身体を浮かせる方法など、体験を通して学んでいました。保護者やPTA、学校運営協議会委員の方々にも見学をしていただきました。

